

Jornada TEMPUS

27 y 28 / Marzo / 2008

La Universidad de Córdoba acogió el pasado mes de marzo una jornada informativa TEMPUS y ERASMUS MUNDUS dirigida a responsables de proyectos y de Relaciones Internacionales de las universidades. Un miembro de nuestra Oficina de Relaciones Internacionales asistió en representación de la UC.

Visita a Technische Universiteit Eindhoven y Hogeschool Utrecht

9 - 11 / Abril / 2008

Pablo Díaz Jubete, de la Oficina de Relaciones Internacionales de la UC, visitó las universidades holandesas Technische Universiteit Eindhoven y Hogeschool Utrecht en el marco del programa de movilidad de Intercambio de Personal del Grupo Santander de Universidades. Durante la estancia, mantuvo reuniones con Anneroos Dijkhuis, *Liaison Officer* del Grupo Santander en Eindhoven, Marjo van der Valk, responsable de la Oficina Leonardo, Martin Bastiaans, Coordinador Erasmus en la Escuela de Ingenieros Eléctricos y Petri van der Vorst, de la Oficina de Relaciones Internacionales.

En Utrecht tuvo la oportunidad de conocer a Elke van der Valk y al resto del personal de Internacionales de dicha universidad y posteriormente se desplazó hasta el campus de *Uithof* (donde están situadas cinco de sus seis facultades) para mantener un encuentro con Gert Lijkendijk, coordinador de prácticas en la Facultad de Economía y Administración de Empresas y Richard Versmissen, su homólogo en la Facultad de Comunicación y Periodismo.

Visita de The University of North Carolina at Charlotte

14 / Abril / 2008

Una delegación de la Universidad estadounidense de Carolina del Norte en Charlotte formada por Joël Gallegos (Director Ejecutivo de la Oficina de Programas Internacionales) y Brad Sekulik visitó la Universidad de Cantabria para supervisar el Programa de Lengua y Cultura Española que se organiza conjuntamente con nuestra universidad y establecer nuevas vías de colaboración entre las dos instituciones.

II Conferencia CEIHE

24 y 25 / Abril / 2008

El pasado mes de abril la Universidad de Cantabria acogió la II Conferencia CEIHE (Building a Typology of Higher Education Institutions in Europe). En el acto, inaugurado por el rector de la UC, Federico Gutiérrez-Solana, participaron representantes de varias universidades españolas y europeas así como el Vicerrector de Relaciones Internacionales de la UC, José Manuel Revuelta.

III Simposio LEO-NET

28 y 29 / Abril / 2008

La red LEO-Net (*Levering Education into Organisations*) en colaboración con la Universitat Ramon Llull de Barcelona organizó los pasados días 28 y 29 de abril un simposio en Barcelona, al que asistió un miembro de la Oficina de Relaciones Internacionales de la UC, sobre prácticas transnacionales en el marco de los programas Erasmus y Leonardo da Vinci. Al evento asistieron representantes de varias universidades españolas y europeas así como personal de las Agencias Nacionales de Alemania, Italia y Turquía entre otras.

Visita de la Universidad de Wroclaw

5 - 8 / Mayo / 2008

Nos visitó Alicja Meisel, coordinadora del Programa Leonardo da Vinci en la Universidad de Wroclaw, Polonia (*Uniwersytet Wroclawski*) en el marco de los programas de movilidad del Personal de Administración y Servicios de las universidades. La agenda de actividades incluyó reuniones con el personal de nuestra Oficina de Relaciones Internacionales (ORI), el Director del COIE (Roberto Revuelta) y su equipo así como con la Directora de Formación, Empleo y Creación de Empresas de la Cámara de Comercio, Isabel Cuesta.

Meisel tuvo también la oportunidad de reunirse con estudiantes de la UC seleccionados para realizar un periodo de intercambio en Polonia el próximo curso en el marco del Programa Erasmus.

Cursos EILC de lenguas minoritarias de la Unión Europea

La Comisión Europea, a través del Organismo Autónomo de Programas Educativos Europeos (OAPEE), hace pública la convocatoria “*Erasmus Intensive Language Courses (EILC)*”. Se trata de cursos especializados e intensivos en los idiomas menos utilizados y menos enseñados de la Unión Europea y otros países participantes en el Programa Erasmus.

La dirección de Internet de la Comisión Europea donde se encuentra toda la información de estos cursos (información general, calendario, formulario de solicitud, e información detallada de cada uno de los cursos facilitada directamente por los países organizadores) es:

http://ec.europa.eu/education/programmes//llp/erasmus/eilc/index_en.html

Cursos de Lengua y Cultura Española para alumnos de Estados Unidos

El Centro de Idiomas de la Universidad de Cantabria (CIUC) organiza cursos de español para alumnos estadounidenses durante los meses de verano. Actualmente un grupo de estudiantes de Oregón están realizando ya este curso y próximamente acudirán alumnos procedentes de las universidades de Austin (Texas), Norte de Florida (UNF), Michigan y Miami. Los alumnos, con edades comprendidas entre los 19 y los 21 años, participan también en otras actividades culturales y excursiones por Cantabria y otras regiones de España.

Web del CIUC: <http://www.unican.es/ciuc/>

